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  当一个人特别想做某件事情的时候，只要不是特别有难度那么这件事大概率会成功。

记住是特别想，不是偶尔心心念念。很多人做事不成功大概率是今天想做这，明天想做那

。对一件事情投入观想不是特别大。从源头来说，就已经失败了。我特别喜欢观想，专注

这两个词汇。因为这是走向成功的关键所在。就好比很多人想发财，想成功。然而他们只

是想想而已，并没有持续想，也没有长期观想并且为之付出努力。一件事情从产生念头那

一刻，就好比是种子形成。把这个念头实践就好比把种子埋进土壤里，持续不断观想这个

念头就好比是为这个种子浇水施肥。这个过程要排除各种干扰诱惑，是专注。        

很多人对于成功，富裕，美好的生活想都不敢想，也就是说种子都无法形成。为什么不敢

想呢？因为过去的思维认知把他限制住了，人要进阶首先第一步要解放思想禁锢，要敢于

大胆的想。有了最初的念头才有梦想的希望。人的意识可以调动能量去帮助你完成你想要

的一切，条件是你要无条件信任他，并且敢于观想。我觉得在大脑中进行空间想象并不违

法，你随便想。放开了想。解锁你当前对自己固有的认知。释放你的神性。科学家搞发明

，哪一件事情不是在未知的领域探索出新生领域。从无到有是在深厚扎实的基础知识上进

行最关键的想象。伟大的人物总是在关键时刻打破常规，注入新的灵感。  我们没事可

以做一些小游戏，来锻炼观想能力。在黑暗的房间，点亮一盏灯，我们凝神聚气，盯着这

灯看。然后闭眼在额头屏幕观想这盏灯真实的样子。通常很多人额头会出现一个小亮斑，

但是并不是睁开眼镜看到的真实情景，我们要做的就是努力观想在额头黑幕前还原那盏灯

。这个游戏可以经常做，没什么坏处，反而有益。大家先认真学习这个游戏，能不能真实

还原不要紧，认真去做就好。这个观想游戏旨在锻炼人的想象能力。刚开始看着灯，闭目

观想灯。练习几个月，大多数人可能依然失败，少数人会有很大进步能还原。等到观想能

力提高以后，就可以挪开参照物灯，直接在黑暗的环境睁开眼睛看到那盏灯，甚至随时随

地看到那盏灯。练习到这个阶段观想能力就成功了一半。  然后进一步，试着去改变这

盏灯的颜色，形状，数量。再进一步拓展，去试着观想一下这个世界根本不存在的物体。 

我们现在用的所有电子设备 300年前都没有，都是先从有一个念头开始。然后持续不断

去努力把这个念头实现而已。能不能观想出来一盏灯，跟先天天赋有关，也跟后天训练方

法有关。不过没关系。努力去实践，相信大家都会有另外一番收获。我们试着把目标改一

下，把那盏灯换成一件事情，比如我想年赚 100万。 一盏灯可以观想，一件事也可以观

想。在观想的目标领域，它可以是任何一个实体物品，也可以是一件事情，没有限制。区

别是观想灯要在额头黑幕复刻出来灯，观想事情，需要在我们这个有形世界脚踏实地去努

力做这件事。我们意识观想在哪里，就为那里加持能量。长久持续，那里就会生根发芽开

花结果。在观想的过程中，慢慢就自然而然学会凝神聚气，学会专注无杂念。这就是为什

么修行人说抱心守一，要守一，守一的意思就是让你的念头观想在某个地方。把他安置下

来，自然就不在诞生杂念。除掉杂草最佳办法就是种庄稼。实际上修行，如果你自己入了
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门，上了道根本不需要别人来教，自己就懂得怎么去做合理合规。什么制心一处，抱元守

一，抱心守一不就一个意思？书上得来终觉浅，实践才会让人体会真知奥妙。若是明白了

成功的奥妙必须持续不断为这件事注入观想意念，慢慢你就懂得要放下手机，不能让纷纷

扰扰来打断你。要想成功还原那盏灯，必须要专注呼吸，注意力特别集中。一会儿刷视频

，一会儿八卦张三李四，一会儿争论不休，怎么能够成事呢？  无论是瑜伽还是国内佛

道修行，都会让你观想身体某一处，并用意识赋予那处能量。我们可以反过来论证，其实

他这样教就已经从侧面证明意识有牵引，引导能量有规律流动的功能。身体某个部位生病

了，就观想那里，让能量聚集在那里，并且说一些好话。久而久之那里就好了。不用吃药

。吃中药是用植物与生俱来的五行能量特性去弥补生病部位的不足。而观想注入能量，赋

予美好语言是更高级的方式激活能量，让其复苏。人的意念是根，一定要用在最重要的地

方上去，珍惜每分每秒，真没事多关注五脏六腑，为其注入能量多好。  你看那些做力

活的人，身体很结实粗壮。他干活的时候往往一心一意干活，实际上他大脑里杂念很少，

意念不外泄，这也是使他身体健壮的重要因素。公司程序员，动脑筋，杂事多。多半瘦弱

黑眼圈。心事不宁有压力。很多人学习成绩差，出来灵活的很做老板，混的风生水起。为

什么？这种人他不是笨，而是不愿意把自己的意念注入到繁琐枯燥的细枝末节里面。他们

往往更喜欢做不愿意动脑筋的活。更喜欢搞人际关系。这是智慧。 

  相比大脑我更喜欢意识，或者潜意识。你意识里有一副很好看的画。你想把他表达出

来。你只要花段时间去学习一下绘画功底，在结合纸笔。就可以完成把这副画从意识投影

到三维世界这么一个过程。我们人过在这个世界上，不要被这个世界的条条框框限制住了

。你完全可以更加精彩，只要你敢想。你想拥有什么，首先你的意识里得有。如果连意识

里都没有，又怎么在三维世界投影呢？你看很多名人，他从小就立志做什么，后来真的就

成功了。  一个人若是能凭空抽象画出一幅画，一定是大脑已经有了这幅画的所有信息

，然后再通过身体感官把他三维化，换句话说就是通过身体各个器官协调把他化出来。你

看，小孩子家经常画一些这个世界根本没有的事物，这个世界没有但是他大脑里有。他意

识里储存着这些信息。由此可见信息才是真正的高维世界，所有的三维呈象，均是信息通

过能量投影而成。你如果你掌握了控制信息和能量的方法，你拥有了超能力。  而观想

就是打通通往高维的路径，说到维度概念，经常有人形容维度这个概念，说一维是二维的

投影，二维是三维的投影。举例子正方形是正方体的投影，网上还说正方体是超立方体投

影，又说四维是三维加上时间轴所形成。实际上这种猜想从一开始就犯了根本错误。离真

正的高维——四维相去甚远。甚至说还有 56789，，，维。有这种想法永远无法理解高维

世界。一个正方体，投影到二维成为一个正方形。那么你能想象正方体又是什么投影而成

的吗？你想破脑袋都没法想出来。因为传统二维三维定义本身就有问题。什么叫平面二维

立体是三维。先纠正这个思维的起点。我认为在我们世界中，无论点，面，立体都是属于

三维。他们没有本质区别。如果你非要说二维是三维投影，那我我现在画一副画，这个世

界没有实景的画，那么你认为这副画是哪个三维立体实物的投影？  在藏传密宗有专门
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训练观想的方法，训练观想目的在于激活我们的潜意识，让我们能够随心所欲控制能量到

我们身上来为我所用。这个过程就相当于开发超能力。有一本书叫做秘密，吸引力法则。

我看这本书第一眼就明白其中的道理。书中核心就是锻炼你观想的能力。其实有一天，当

你真正领悟到作者的奥义，你反而不会沉醉在物欲横流的世界里，而是迈进修行的路上。

现在的人很难做到一心一意，皆因杂念欲望导致。 

  入静是观想的第一步，也是非常重要的一步。对于大多数人而言很难，老是杂念纷飞

。其实入静需要一个协助方法。经常有人睡不着就喜欢数绵羊，数绵羊帮助入睡这个思路

是正确的，但是法不对。因为心心念会导致睡不着。我们入静只需要制心一处就对了，具

体怎么做？你看寺庙佛像的手总是大拇指与食指捏在一起，明明白白教你怎么做是不是。

我个人非常喜欢这个指决，走路没事就掐在一起啥也不想。  入静以后，整个人的焦点

应该就是在呼吸上。不需要刻意深沉，自然而然就好。在呼吸同时舌尖顶上腭就好。这个

时候会有津液从喉咙流出来，然后顺势吞下去就好。堪比人参。有的人喉咙比较干，即便

是这样没啥精液出来，这样的人要注意补水。那么这个津液是怎么来的呢？估计很多人好

奇。实际上这个津液是大肠里的水气化上升到肺，通过呼吸挤压从喉咙出来。这里要说清

一个问题，人要补水绝对补水喝水。直接喝下去的水没法补充人体，补水最佳方法就是食

用含水分多的蔬菜瓜果。日常生活中国，我经常建议人生吃黄瓜西红柿生菜。原生态没有

任何损失直接补进人体。人最好时时刻刻保持喉咙有这样的津液存在，有些人张口睡觉，

醒来口干舌燥这是非常不好的。人只有一缺水，长期下去容易生各种病。  在呼吸的过

程，气一定要顺畅。鼻子因为鼻炎不通气，堵塞是绝对不可以。如果有鼻炎堵塞建议把石

菖蒲 辛夷花 苍术混一起泡茶喝。如果身边没有条件觉得泡中药麻烦怎么办呢？可以适

当跑步，全身热起来后，喝些热水后双手紧紧握固。这样鼻子马上通窍。  解决了入静

与呼吸好，接下来就可以顺便调整身姿，帮助更好产生稳定观想条件。这个好说，随便下

载一张释迦牟尼菩提树下打坐的照片跟着做就好。有部分人情不自禁依旧胡思乱想，杂念

多怎么办？神志不够坚定，神游四方。这跟身体情况有关系，也就是先天天赋。这样的人

建议服用:远志，石菖蒲。菟丝子。这三味中药调理。

  大家有什么不清楚不了解的可以加我 V：senlinsanshuiTY

  开发激活大脑最直接的方法，是不断开拓创新。人们往往按照既定的规则去办事，而

不愿意多思考几秒钟。每天早上起床，刷牙洗脸，上班，下班，回家睡觉。日日重复，千

篇一律。安分守己同时也意味着大概率碌碌无为。激活大脑可以从日常生活每个细节开始

，经常性改变做事的方法。比如，右撇子左手刷牙。换条路线上班，换个风格的衣服。换

家不熟悉的饭店吃饭，等不断涉及未知领域。这样做目的就是不断让大脑活跃起来，不再

固守陈规，按照以往的默契规律行事。人一旦依赖沿用过去的习惯做法，思维就会变得僵

化呆板。我非常赞成右撇子尝试用左手去做一些事，这样会迎来重新成长的经历。人经过

两次成长一定会大有不同。  婴儿观察这个世界总是充满新鲜感，无论哪里都是风景，

无论哪里都是喜悦，全然沉浸在当下的每时每刻。 人应该要向婴儿学习，丢掉过去的包
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袱， 来感受现在的每时每刻，无处不在的新鲜感。换掉所有固有习惯，一心一意享受每

一刻快乐的当下。要深刻地相信未来就是现在的投影，我现很快乐，未来就真的很快乐。

时刻观想自己此刻已经圆满俱足。 想富有，就观想此刻富有应该是什么样的状态？穿西

装，开着宾利？或者在高档酒店用餐。大胆地观想这一切。每个人生命都本自俱足。十足

把握相信这一切都没什么困难，很容易实现，现在就开始铆足劲去努力。 我喜欢现在，

此刻，目前这些词语。生命如果活在过去，亦活着等待未来都是非常卑微的。这是对生命

的不尊重。在我看来，人与人之间的差距无非就是信念的差距。是否足够相信自己。 聊

个题外话题。马云吹牛吹得自己都信了，最后也真的做成了。在众多首富中，现在的马云

虽然跌落神坛，但我依然认为他才是真正首富。因为其大心脏，强大的信心，是其他几位

根本无法对比。你们可以看他演讲多有气势。诸位要想成就一番事业，一定要学学马云。

要观想自己变成马云那种气势恢宏。  这个时间时间只不过是人为制造的幻象，只有当

下，没有过去与未来。当下的状态代表是“过去”投影的结果，也是“未来”的投影源。  

当下选择作出改变无法影响已经发生成为事实的过去，但是一定可以改变将来发展的动向

。改变未来就是对现在作出对未来的观想的改变。一念成佛，一念成魔。皆由现在决定。

我们可以在大脑黑幕观想那盏灯，以此类推也可以观想美好的未来。  小孩子最喜欢幻

想，如果他想要一辆玩具车，他甚至可以用木块代替那辆玩具车，假装自己已经有了这玩

具车，可以玩的不亦乐乎。 但成年人很少这样去做，很少人直接扼杀梦想的摇篮，认为

买劳斯莱斯做梦都不可能。其实，认真幻想一下，观想一下。 会让你做出改变。 

  晚上接着给大家更新，路过多多留言。 

  都说人的眼睛不能直接看太阳，否则会受到损伤。但我曾经偏偏好奇，想来观想这个

世界上最大的“灯”。我试着循循渐进，从起初眯眼斜视，从日出日落到中午。我盯着最

辣的太阳，睁着最圆的眼睛，看着那颤动的太阳，不眨眼。长此以往并没有觉得不适。观

看太阳可以先喝杯热水，想象太阳的热量随着水源源不断进入身体五脏六腑，观想五脏六

腑因为接受太阳光加持变得温暖起来。直到后面不用喝热水也有这种感觉。 为什么要喝

热水呢？ 我顺便来说下观想太阳的目的是什么？目的是吸收日的能量。 打个很恰当的

比喻，我们的手机没有电，通常我们可以用数据线来链接充电。我们的意识就好比那根数

据线，可以与万物链接，盗取万物的能量。为自己充电的关键就是要提高观想能力。起初

我们想象力经验不足，在观想太阳时无法硬生生去想象五脏六腑沸热的感觉，所以要找到

这种感觉最佳方法就是喝杯热水来辅助。有了切身实际的感受，当我们后面有了心得体会

，甚至就能脱离喝水，直接就能想象出阳光顺着眉心流进我们身体，加热我们内脏的感觉

。这个时候自身与太阳充电链接成功。在观想的过程中，全程不能有杂念，杂念就好比电

流里的电阻，会影响充电流程。   而无线充电技术的出现，更加接近意识的导入能量的

形态。从侧面验证观想的可行性。 

  在风水学里有句话叫做福人居福地，很多人可能不理解甚至以为是迷信，毕竟哪里有

那么巧合的事情。很多人不明白人的一生时时刻刻都在与天，地，人，环境进行能量交换
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。你可以理解人自身是一束磁场，周围人，物，地理，还有天上星辰也有各自的磁场。磁

场之间有五行生克关系。人与天地磁场无法抗争只能顺从。但是人可以与周围人事物抗争

。五行磁场强大的人无论住哪里，那里必定会蓬荜生辉。你家平时不怎么收拾，或者只是

一般般习以为常收拾打扫。但是有一天你得知某个领导或者贵人，要来你家光临。你一定

会将这个家收拾最干净整齐的状态。磁场强大的人本身就具备清其他负面磁场的功能。就

像燃烧的火，无论去哪里都会照亮那里，燃烧其负面阴暗。 从术来说一个人五行磁场强

大的根源在于，先天八字，后天阴宅，后天阳宅，父母。  所谓八字是出生时刻上天日

月五星对地球相对一个地方的磁场状态。这是与生俱来不可更改。阴宅里先人 DNA 与父

母血液里 DNA会把他们的磁场状态同步带给后辈。这就是为啥有些人和父母吵架运气背

的原因。不光如此，父母和别人吵架心情不高兴依然可以让后背走霉运。祖坟接受周围什

么磁场也会同步给后人。还有一种情况是夫妻，夫妻之间亲密无间常年睡在一起，其磁场

互为一体，其中一方若是不好，必然会通过 DNA同步给孩子，然后孩子通过 DNA同步传

递给另外一方。夫妻吵架最受罪的首当其冲是孩子。一方难过，另外一方不会好到哪里去

。所以一个人好运根基是父母健在，夫妻和睦。 有能力迁移祖坟改变居住环境更好。父

母心情好给你加持好的磁场，夫妻心情好给对方加持好的磁场，周围朋友祝福给对方加持

好的磁场。  当然除了这些因素之外，还有前世冤亲债主的影响，这个可以找当地名声

好点的道士看下。把所有问题解决了，人自然会有好运。好运的根源核心就是你当然磁场

状态是否强大。周围是否克制你。人没有办法改变生辰八字，很多人暂时可能也没有办法

改变阴宅，阳宅的条件。 我觉得那些运势不好的人可以从自身，孝顺父母，夫妻和睦爱

护至亲儿女。从这些做起。有些家长家教严厉，打骂孩子实际上我不建议。成长期间如果

很懂事那就反而不正常。再说别说孩子，哪怕成年人谁不会犯错？父母子女真正和谐关系

应该是把子女当做朋友一样的关系。  冤亲债主找佛，道士超度就可以。因为人不可能

没有犯过错，所以基督教经常忏悔是非常正确的。不但如此还要感恩造物主。 

  一个人磁场突然变得强大的第一表现是当下突然变得喜悦，过去的种种通通烟消云散

。像是挣脱束缚，在当下获得无尽的快乐。一个不太恰当的比喻是越狱成功。观想自身此

刻本自俱足，解放囚禁自身的牢笼。一个人不开心，一定有对应的事对应的理缠绕着他。

但要明白被动的观想也是观想，人应该主动起来。在此刻的当下无条件喜悦，放过自身。

认真积极观想一个属于我们自身美好的未来。有句话说的好，等待是个卑微的名词。此刻

现在就快乐起来，乐观自信同时努力。要深知过去的事就让他过去，别缠绕到此刻现在，

更不要延伸到未来。不断降低自身欲望，要求，抛开一切虚无缥缈华而不实，为自己着想

。身处低位不卑微，身处高位不骄奢。一切的烦恼皆因无休止的欲望造成。一定不要让贪

婪，欲望，痴迷，腐蚀我们神圣高贵的灵魂。 从现在开始观想一个完美的自己，认真做

好当下属于自身每一件事，全然沉浸在心宽舒展，无尽的满足感里面。并学会发自内心地

感恩周围所有的一切人事物。据说爱因斯坦每天说一百遍感谢。谦虚，满足，感恩是作为

一个人无条件应有的品德。  人死唯一可以带走的是自身的灵魂磁场，所以，我们应该
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在短短的有生之年抓紧每时每刻提升自我磁场频率。人这肉身生命很短暂，唯有灵魂可以

不灭。我们每个人一定要舒展情志，发自内心充满真爱。灵魂与肉身互相滋养，相互相存

，改掉乱吃乱喝伤身的恶劣习惯。 健硕的体魄，纯真的内心。让五脏六腑圆融无碍，让

三魂七魄有个安稳舒适的家。   观想是很多修行法门都无法绕开的必修课，我们应该相

信意识的力量，通过观想不断“充电”自身的磁场。每一世都有责任让其变得更强大，而

不应该倒退。 

  每六天是一个轮回，周末休息，祝大家愉快。

  @路人戌 2022  20楼  2022-10-17 16:59:00  我觉得写的很好  —————

————————————  谢谢你。

  在练习观想同时也有必要来熟悉一下术方面的知识，来谈一谈水火。先说火，火是不

会单独存在，它是依附在燃烧物质上面，使其燃烧。释放其磁场变成光热。100 斤的木头

燃烧过后可能剩不下几斤灰。火能使硬的物质变软。  与火相对立的的水，绝对不是指

单纯流动江河的水，火使物质燃烧而减轻其物质。水反过来使物质变硬，增加其重量。火

的本质是释放热量，而水的本质一定对立储存热量。火燃烧物质需要氧气参与，那么使物

质降温冰冻一定有氢参与。越寒冷的地方，氢元素必定越多。我们常常听说冬天来了，寒

流从北方下来，各大地区降温。有没有深入想过一个问题，寒是怎样产生的？是什么力量

让一个地方变寒。 从八卦学问来讲热是阳导致，寒是阴铸成。阴阳相互对立，却又相互

依存存在。如果你身体感觉冷，你就可以进食含氢食物或者饮料，诸位可以查一查酒的化

学结构，会发现氢元素比例比较多。氢是生命之源，我们整个宇宙元素最多的也是氢。如

果大家感到热，就去大树底下乘凉，植物释放氧气。我们氢气有个特点是非常活跃，这也

是阳的特性。所以容易留不住。人之所以要呼吸氧气，本质就是氧气能留住氢。纯氧是不

可以燃烧，它只是帮助别的物体燃烧，而氢却易燃易爆。之所以需要氧是氧气可以把周围

的氢吸引过来参与燃烧。 顺便说说喝白酒，酒是乙醇，含氢比例多，所以能燃烧。适当

饮用延年益寿。那为什么很多人喝酒肝中毒呢？ 人体肝在五行属木，酒含氢易燃易爆虽

然形态是水，但其本质属火。木生火，喝酒耗泄肝木的能量。尤其是现在过量饮酒没有个

数任性喝。所以解酒方法就是在摄入氢的同时，摄入双倍的氧。H2O成水是吧。大家可以

去了解藻类植物，比如海藻。就是释放氧气神器。它一定有解酒的作用。减轻喝酒对肝造

成的负担。所以海藻是可以多吃点，对喝酒的人来说很有好处。因为阴阳不可缺一独立存

在，释放氧气的同时一定可以引来氢。多食用海藻可以解酒，保护肝脏。因为氧的属性必

然是属水，水不但生木还克火。有生就会有克，生不一定是好事克未必是坏事，维持一个

系统大环境平衡才是重点。 

  回复上面信息，氢是一种非常活跃的元素，所以自然界不可能有氢元素存在，即便有

也会快速消散。一般来说藻类生物，在与光和氧气隔绝的条件下，细胞内部可生成一种氢

气的酶，会被激活。所以人食用藻类，间接食用氢。 

  观日。  
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  你们经常听说茶道，茶道本质是什么？真的让你去研究喝茶吗？说大白话就是做一件

修身养性，清净眼耳鼻舌身意的游戏而已。喝茶放音乐对应耳，茶的香味对应鼻，喝入对

应舌头，茶杯很小泡茶倒茶对应视觉——眼睛。给屋焚香是净化房间磁场对应身。一心一

意念头集中对应意。长期这样做目的让人心静下来，遇事不慌。沉着冷静慧则显。  南

怀瑾说过，他遇到一个道士告诉他看到花不要被花迷惑，要把花的能量吸引过来。这是什

么意思呢？我与花并未接触怎么把花的能量吸引进来？拿把镰刀割回去炒菜吃掉？ 显然

不是。你们有没有看过电视上鬼吃食物怎么吃。鬼吃人间供奉食物就是闻一下就好了。这

闻一下，食物外表并未出现问题，但本质能量已经被吸收。我们看花若是被花迷住，就形

成对外的离心力，我们自身能量就被吸引进去。我们看大街美女，看视频美女都是在消耗

我们的能量。巨大消耗。你看人家科学家都说了，人摄入食物的能量，自身身体消耗不足

百分之十。剩下的全部通过脑电波发射出去白白浪费掉了。南怀瑾书里写的不够详细，我

进一步阐述一下。在这个世界上一定要以我为中心。形成巨大的漩涡，如同黑洞一样，周

围能量遇到我只进不出。看到花，看到美女，不要为其沦陷。深呼吸发动眼耳鼻舌身意，

观想其能量涌入我身体来，微微一笑，照见五蕴皆空。  不闻不问不听不说，随时关闭

六识乃是智慧。古人教给我们很多正确的道理，我们出于对古人的尊敬，勉强信，连被动

信都达不到。古人为什么这样说，他一定是明白其中的原理。才总结出来经验顺便告诉后

人。  万事万物动的根基在于能量，而能量一定是做圆周运动。宇宙的空间是有限，如

果做直线运动就会毁灭这个宇宙。只有圆周运动才能不断扩大自身地盘。宇宙才会越来越

大。宇宙能量不进则退没有中间状态可言。所以易传才说天行健君子自强不息。  我们

人就好比是小宇宙，也是不进则退，一呼一吸就是圆周运动。人应该呼吸深沉，能量在体

内做更大的循环。不闻不问不听关闭六识。让自身形成巨大漩涡把周围能量拽进来。人一

旦话多贪欲多，自身小宇宙就会萎缩直至耗尽。你看人欲望一起，瞳孔瞬间跟着放大，意

念往外流。  宇宙是圆是有是规，混沌是方是无是矩。有生于无，圆生于方。此乃整个

法界的规律。π是规与矩的联系数字，想用有限有规律的数字去框定有无之间的联系，本

身就是错误的想法。既然是无怎么可以被算尽？无被算尽那还是无吗？三生万物应该是 π

生万物，三是近似值。π 联系了有无，有无相交，万物生。何必要去把 π使劲算呢？在什

么量级就取相应的近似值就可以。  无中生有该怎么理解呢？人没有了烦恼，没有了欲

望，没有了杂念……最后人就只剩下呼吸。空空如也成为坤，坤为矩六二爻词直方大就是

矩的特性。坤吸引乾。最后能量源源不断进入人体，能量为有。这就是无中生有。能量的

圆周运行必定要在一个没有任何阻碍空间进行。用车做比喻，车好比为能量，马路为无的

空间，这个空间若是杂七杂八的东西太多，车就行驶缓慢。人的杂念，贪欲过多，宇宙巨

大的能量海洋就没法下来降临进入这个人的身体。  能量充足的人就容易开悟，为什么

呢？能量是信息显化基础条件，而三维物质就是能量与信息不同组合的呈现。经常有人形

容维度这个概念，说一维是二维的投影，二维是三维的投影。举例子正方形是正方体的投

影，网上还说正方体是超立方体投影，又说四维是三维加上时间轴所形成。实际上这种猜
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想从一开始就犯了根本错误。离真正的高维——四维相去甚远。甚至说还有 56789，，，

维。有这种想法永远无法理解高维世界。  一个正方体，投影到二维成为一个正方形。

那么你能想象正方体又是什么投影而成的吗？你想破脑袋都没法想出来。因为传统二维三

维定义本身就有问题。什么叫平面二维立体是三维。先纠正这个思维的起点。我认为在我

们世界中，无论点，面，立体都是属于三维。他们没有本质区别。如果你非要说二维是三

维投影，那我我现在画一副画，这个世界没有实景的画，那么你认为这副画是哪个三维立

体实物的投影？ 

  光本身就具有波粒二象性，而我们自然最真实最有能量的光来自太阳。因此观想太阳

，从某种意义来讲就是输入能量。然而大部分人却不敢看太阳，更谈不上观想。但落日和

日出是可以的。我觉得哪怕下午 1点最辣的太阳依然可以直接观看。且没有不适应。相

反大脑会更加通透眼睛更加明亮，想象是数据线想象越真实，“导电性”越好。

  想象一定要全然沉浸，尽量体会感觉好像被想象的事物真实存在。

  下午安康，天涯恢复登录。可以更新。

  大家好像对修行没什么兴趣，那么对阴阳五行有兴趣吗。

  大家最近要注意疫情哦，能不要阳就坚决不阳，不要以为感染一次后面就好了。

  @ty_Howard444  46 楼  2022-12-18 09:31:00  楼主啊，文中说的要培养

想象力，要会观想，但又说的要控制欲望，怎么找到平衡呢？因为我观想就是观的自己的

欲望啊??  —————————————————  观想是思维集中一种修行，欲望是贪欲。两者

不一样。 

  @东方御宅流御狩屋  49楼  2022-12-18 21:49:00  学习了  ————————

—————————  经常来

  千古瘟疫最好的方子 张仲景大青龙汤，大家可以备点。  配方:麻黄六两(12克)、

桂枝二两(6克)、甘草二两(6克)、杏仁四十粒(6克)、石膏如鸡子大(18克)、生姜三

两(9克)、大枣十二枚(3枚)。

  这种问题不适合在帖子了发出来。 

  我们已经来到了一个非常重要的历史转折点，最近大家好像都期待早点阳，以为阳了

以后就没事了。实际上哪里有这么简单。  很多话不方便这里说，帖子里有我联系 V。祝

大家安康。 

  要注意明年，4月初到 5月底。

  今天来给大家更新。

  喜欢打篮球的人都知道，一旦第一次拍打后，后面连续拍球每次几乎不怎么用力，篮

球就可以上下运动，然后运动员边打边拍球，球不但可以在上下运动的同时，还可以前后

移动，然后跑步的时候用一点侧力，就可以边拍打篮球，边往前跑，顺便做圆周运动。想

象一下乔丹以打篮球的方式围绕操场跑的场景。   在拍打篮球时，以篮球圆周运动中
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心点的视野去看篮球，如果不计那些微小偏差因素，是不是篮球永远只有一面对着地面。

而另外一面永远朝运动员的手掌。   做个不恰当但是好理解的比喻，月球就好比是那

个篮球，而拍打者为地球。 如果地球是篮球那么太阳就是拍打者。 地月亮围绕地球转

，地球围绕太阳转，太阳围绕银河系转……玄之又玄。   地月之间的关系，与地日关系

相似但是不一样。因为月球只有一面对着地球，而地球自转东西面都可以面对太阳。 为

何不一样可以从水的角度去分析， 地球月亮都有大量的水，不同的是地球的水分布在表

面，而月亮的水藏在月亮内部。表里互为阴阳，互相感应。每当月亮满月升空，地球上的

潮水，人体的水与月球内的阴水（弱水）互相感应。这个时候对应人间百姓的情绪很容易

躁动。 一栋大楼想要不被风吹倒。里面会有阻尼器，月球里面有天量的水作为阻尼器，

使得月球稳稳定定永远一面朝地球。 

  来说说一个很有意思的话题，地球这么重为何没有掉落？为什么可以浮着，绕太阳转

圈圈？如果地球要掉落请问要往哪里掉？因为我们在地球人有定义上下左右前后，那么地

球有吗？在地球上重力向下为下，往上为上。如果你朝北走那么北是前，南是后。左是东

，右是西。这种关系是固定永恒不变的。  上下左右前后六个方向称为六极。实际上这

六极还有一个中心点叫太极点。 就好比一个圆球有一个圆心点。一件事，一个人，一个

物体，甚至一个卦都有自身的太极点。有了这个太极点，才能确定相应的六极。 比如地

球以地核为中心，它有上下左右前后。  我们可以假设北极是上，南极是下，从北极上

空俯瞰太阳系，地球一定是逆时针围绕太阳转，从南极看反之。就以北极上空俯瞰视野为

观察者太极点，地球逆时针围绕太阳做圆周运动。然而这个前进的方向并不固定，而是时

时刻刻都在改变，虽然幅度不大。前后左右这四个方向一直在变，那么上下呢？ 上下每

半年改变一次，分为黄道上下。实际上地球固有的北极南极是不变的，但是因为在黄道上

下，其性质发生了改变北极成了南极，南极成了北极。通俗易懂来说，地球运行黄道以下

最低点就是夏至，此时北半球白天时间长，晚上时间短。地球运行黄道最高点，此时北半

球白天时间短，夜晚时间长。从昼夜时长来说，黄道下最低点的北极不就等于黄道上最高

点的南极吗？ 与此同理，黄道下最低点的南极就等于黄道上最高点的北极。   南北

极本身还是那个南北极并没有变，但实质上的功能已经对调转换，此时的北极就是彼时的

南极，彼时的北极就是此时的南极。 实际上南北极受太阳磁场影响，在春分和秋分的时

候一定会同时改变其性质，类似对调。虽然不是对调，但其实效果一样。这两天磁场变化

导致地球自我保护能力变弱，日凌，竖蛋现象会出现。  实际上整个太阳系都是围绕银

河系中心旋转。所谓看不见的空间充满暗物质，人无法感知其存在。就像大海的鱼儿不知

道水的存在。在茫茫大海中，是有数不清的漩涡。 这些漩涡非常类似一个星系。 在暗

物质的托举下，整个太阳系，包括其他星球都围绕银河中心旋转而不掉落。那么问题来了

，既然银河系中心这个漩涡引力这么大，那么地球月球为何不直接围绕银河中心转，而是

先围绕太阳转，再和太阳 一起围绕银河中心转呢？ 你看七曜高度有序围绕太阳转，并

没有被银河系这个巨大向心力打乱。   我们整个太阳系被一个超级巨大的“气泡”包裹
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，因此太阳系所有的恒星相对一体化，秩序非常良好，每个星曜各安其位。这就好比海上

漩涡中的气泡，保护里面的球体同时一起围绕漩涡转。 有科学家说太阳系是囚禁的牢笼

，这个说法不完全正确。因为牢笼也意味着保护。如果没有柯伊伯带，那么进入太阳系的

天外星体就可能撞击到七曜。古人说推动天体运行的是道，那么道又是什么呢？ 

   

   

  很多朋友，找不到我 V就发张图。   

   

  看这个图。   

  昨天刚更新的帖子呢 

  该怎么去描述大道呢？千百年来，古人先贤穷尽其词，使出浑身解数来为我们描摹大

道，让我们没有悟道之前，尽可能去想象理解。 什么是道法术器？四书五经诸子百家在

向我们说什么？ 佛经心经，金刚经 楞严经，基督旧约，吠坨经，古兰经又是在说什么

？他们真的是为上面的人服务？   能写出经的圣人，贤人，会在乎凡间社会那一点点

名利？ 他们苦口婆心为世人讲述大道的本质，凡夫俗子不但不买账，而且反咬一口说为

上面的人服务，帮助上面的人。 这究竟是时代的悲哀，还是道德的下滑？ 世间名利只

不过是过眼云烟， 上位那些利益在圣贤眼里算什么？ 换句话说“老大”在他们眼里，跟

普通百姓有何区别？ 为什么要去为他服务？ 请容许我为圣贤澄清几句。 人一旦有了觉

悟 ，就应该明白人间所有物质上的一切只不过是过眼云烟。当下最要紧的事是开悟得道

。 其他得过且过就行。   如果你看了一部电影，没有文字，也没有主角说话，里面

的内容都是以前没有出现过得，请问你要怎么向周围人表达或者介绍这部电影？这个时候

你会发现语言存在很多盲区障碍，根本都表达不了。所以最好的方法是让他们也去看一次

这个电影。悟道也是这样，你们见过大道吗？没有。 就算你见过了，你要怎么去向你的

亲朋好友述说？ 道德经的作者都没法说，只是用了很多比喻，形容。如果诸位看过一次

，也不需要他们说，你啥都明白了。那个时候你再去看四书五经佛经你就会觉得那些话特

别简单。   我给大家启蒙一下，举例子，喜欢听歌的朋友应该深有感触，很多年前，

你听了一首歌，很好听。后来就没怎么听了。多年后当你再次听到这首歌，你立马调动回

忆，立马就想起了当时听这首歌的那个年代。同样，你去看你多年前的日记也有这种感觉

。你不听到那首歌还好，听到了马上就回想起那个年代了。这种现象叫做：同声相应。 

频率合上了，声音甚至穿越时空把当时和此时瞬间链接在一起。同样一首歌频率完全一样

，自然会共振。由此及彼超越时空。 这种瞬间感应上的速度实际上远超光速。光速只是

三维世界物质位移最快的速度而已。 在同频共振这个高级领域，它最慢了。  为什么

老是听说时间不存在，而我们凡人看着表，看着太阳东升西落又明白无误“看见”了时间

。我们把听歌间隔时间放大一点，假如你能活一百万年，一百万年前听一首歌，然后当你

一百万年以后再次听。你依然瞬间回忆起一百万年刚开始听到的时候。 也就是说实际上

无论中间间隔了多少年，只要共振瞬间超越遥远的时空，把当时和此时联系在一起。请问
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大家，时间在这种状态下有意义吗？ 一百万年跟十年没有任何区别。 地球围绕太阳一

圈为一年，如果你在“一年”里围绕太阳跑了 10000圈，那么你认为那个地球年一年还有

意义吗？ 我们自以为是的时间只不过是基于地球绕太阳公转一圈来定的。说白了，就是

物体按照一定速度在空间产生了位移。时间相对产生。如果速度足够大趋近无限时，那么

还存在时间这个概念吗？ 无论多远，到哪里。只要同频共振都是一瞬间的事。 我们思

维已经被固定化了，被地球自转一圈为一天给麻痹了。 宇宙何其大？哪里会按照地球上

的标准来算呢？ 量子纠缠就是共振，这个速度几乎是无限的。那么我问大家，这种前提

下，地球人为时间有何意义？ 

  地球自西向东转， 是北半球马桶漏水左旋的根本原因，是所有风水左青龙右白虎的

根本原因。为何赤道的马桶水不左旋也不右旋。这一切背后都是有原因。 地球人的风忽

东忽西，忽南忽北是什么原因？春来万物生，秋来万物藏是什么原因？背后是什么力量在

推动这一切。   我们地球不可能无故起风，就好比车里不可能自生风雨一样。一定是

有外力推动， 每年八月十五，钱塘江会涨大潮，平时十五也会涨，只是没有八月十五大

而已。熟悉涨潮的人都清楚是地球和月亮太阳的相对位置有关。 其实何止是涨潮呢？

地球人所有的自然现象，都与星空里的天体运动息息相关。包括人情绪，五脏六腑。

以天上不动的恒星组成的 28星宿为参照坐标，以运动的七曜为目标，七曜运动在什么星

宿位置，其当时各自相对位置状态，在地球就会显化相应的自然现象。古人长期记录其中

的规律， 用符号记录下来，就形成了天文学。 西方有星座，东方有紫微斗数。你们仔

细去看，里面全是研究天体运动关系。 什么时候做什么事，都要顺天而行。 因为你个

人团队力量远远弱于天，不但要看天，还要看地。在什么方位空间，接受能力场最好。 

修行人都喜欢跑到经纬相交点那个地方的洞里去修行是吧。   什么力量能推动星球运

行呢？ 星球的质量多大，得需要多大的力量去推。打篮球的人都有这样的体会，拍打篮

球后，后面连续拍打只要按照一定规律顺应篮球运动轨迹，下次在最高点只需要两根手指

轻轻一点就好。篮球依然上下做出强烈震动，并且力量不变。 每个星球都有他的频率，

掌握了这个频率顺势推动它，根本不需要多少力，或许诸位读者都可以。篮球需要一点力

辅助， 星球在真空能量损耗很小，这是区别。

  除夕，除掉一年最后的晦气。祝大家在即将到来新的一年快乐。

  新的一年开始，大家要出远门上班了。 跟父母，亲朋好友道别，记得让他们送出祝

福。一切的美好都临身，并且自己也暗暗祝福自己，从此深信不疑。 年头就是一年的缩

影。 祝各位读者今年 身体平安，吉祥如意。有好的财运。

  拿一段磁铁，一头是南极另外一头就一定是北极。再拿一块磁铁来。南极与北极一定

相吸，同样的极相排斥。这是我们肉眼看得见的吸引，排斥。 同时我们有了磁铁这个概

念，并认为理所当然。实际上磁铁这种相互吸引排斥万事万物都有，只是大多数没有磁铁

那么显而易见而已。。举例子说明，一个男的走大街，突然对面来了美女。那么一定是被

吸引过去，只是由于道德法律存在约束没有过去 。但他一定是心动了。如果这两个人是
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邻居，那么这个男的一定会魂不守舍，“思念”那个美女。同样男的如果帅，女的也会东

西。互相吸引。他们这种吸引跟磁铁之间的吸引又有什么区别呢?  人的心脏跟地核一

样是有磁场存在的， 你遇到一个人不顺眼，跟他吵架一定是磁场不和。有磁场就一定会

有共振，一个周末你和一群朋友待在家里，突然你提意见请大家游玩，大家全部举手赞成

，这就是共振。 如果有人赞成有人反对就没有形成共振。 人心脏的磁场远比大脑强大

，所以做事是用心而不是用脑。   共振有个条件是要频率对的上， 合了频率才会共

振。 频率一致，信息场皆一致，由此及彼瞬间传达。 这是算卦，测字，外应的核心理

论奠基所在。心中所想的事情，抛开杂念，比如有人诚心占卜求问一件事情， 这个时候

占卜师注意周围事物， 看什么事物与求占者产生共振，然后遵从一些原理从那事物去解

读占卜的信息。 比如三国演义庞统， 到了落凤坡他就知道他命不久矣，庞统外号为凤

，落凤与他形成共振。 庞统没有占卜，直接从外应就看出来了。 因为共振同频所显化

的信息实在太过明显，其实每个人隐隐约约都会一点，通常往往人们习惯称为第六感。 

  看这张图。  

  直到现在依旧很多人居然执迷于西医，不相信中医。 中医治病的原理是什么？他们

不明白这一点，阴阳五行的理论一大堆也听不懂。那我就来个简单易懂的理论， 土生长

万物，万物归于土。人这个肉身何尝不是呢？ 身体哪里不舒服一定是那个地方的信息场

出了问题， 然后通过服用相同信息场的药去弥补修复。 这就是最简单的逻辑。   千

古以来买药，算卦这类交易买卖是没有讲价这个说法的，为什么？ 我问大家，当你很喜

欢一样你认为很珍贵物品， 非常想要得到它，他已经明码标价，你还会去讲价还价购买

吗？ 就说刚出来的苹果手机吧，甚至很多人去加价购买，加价购买这个行为表现出非常

想要得到。 当你真心想要得到一样东西， 说明你与这样东西产生了共振， 换个字眼就

是说你与他有缘。所以当你去抓药，算卦的时候你去讲价说明了什么？在这个物品是市场

价的前提， 说明了你不是真心。 当然有个例外是这个东西很贵比如古董，你实在买不

起借钱也买不起，但你有这个真心，不买就难受，这是例外。 你有那个条件，去跟人讲

价说明你与物品没有形成共振， 即便勉强买过来，其效果大打折扣。特别是中药。

在排除假药的情况下，喝中药有一个大前提，是你一定要非常相信这个药，从内心完全相

信。这样你才能与药形成共振。服用下去后药效会大大增加。举例子， 有些药丸服用最

好用淡盐水服用。 你内心很相信你一定会想方设法按照要求服用，增加药效。如果你内

心三心二意，抱着试试看的态度你根本不会遵循一些很好的方法去服用药。从而使效果打

折扣。  当你完全信的条件下，你会想方设法创造条件，甚至改变生活习性来满足服药

的效果。 实际上恢复身体吃药本来就是辅助作用， 人之所以生病一定有他的因，才会

有生病的果。 所以，吃药的同时也一定要改变过去不良的习性，把这个因连根拔除，然

后通过药介入修复身体。这样才会真正的好。 这个过程就好比类似渡劫，把因果揪出，

劫难才会真正消除。 这就是很多人治好病，又复发的原因。   还是举个例子，好比

经常生气熬夜喝酒的人，肝肯定不好。然后他去抓中药， 抱着试试看，强烈怀疑的态度
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，喝药三心二意服用。然后，依然我行我素熬夜喝酒生气。 这样再好的中药也救不了他

的肝。 只有完全彻底百分百从内心相信的人，才会非常规律服用药物，同时按照医嘱戒

酒戒熬夜要开心的方式辅助。 这样的话就会抛弃负面磁场，与正面磁场合频共振。然后

持续几个月就好了。  为啥要持续几个月， 因为得肝病可能用了几年，甚至十年。 中

药在治疗这些重大疑难杂症是完全可以，只要你信。   其实，吃药只是辅助加速作用

，只要你改变过去输入身体不良的信息场，掉头回来身体其实也能自愈。 时间稍微长一

点而已。 吃中药的其实可以引入观想这个概念， 观想身体生病的部位完全恢复健康的

样子， 这样做就是跟健康共振。 不断观想，同时喝药辅助，要不了多久病就好了。当

然最好再顺应天时，比如肝病春天医效果更好是吧。 

  农历 2月 2日龙抬头，祝大家吉祥，安康。
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